
AN.2008.0030

Beitrag von „Aless“ vom 3. Juni 2015, 10:23

Kreuzung: Wörlitz X Liskes Prachtstück
Züchter: Axel Neumann
Aufzüchter: Michael Kießling; Alessandra Weis
Erstblüte Juni 2015

AN.2008.030.AWE.1 ANHANG 1+2
Blütendurchmesser: 16 cm
Körper lang bedornt
Blütenröhre 5,5 cm lang, stabil

--------------------------------------------------------------------------------

Hallo Aless

gratuliere dir zu dieser herrliche Hybride.
Bin neugierig, was aus dieser Kreuzung noch alles zu sehen sein wird.

mfg

Franz

-------------------------------------------------------------------------------------------

Immer wieder super, was die Wörlitz aus den Cantoras rausholt. Auch wenn es künftig 
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vermutlich von solchen Farbgebungen sehr viele geben wird - ich bin ein richtiger Fan davon 

Eine tolle Blüte, Gratulation .

-----------------------------------------------------------------------------------------

Hallo Aless,
Very beautiful!nice flower!
Greetings
Qyanwei

----------------------------------------------------------------------------------------

Eine sehr sehr schöne Blüte!
Wie groß ist die Hybride?
Viele Grüße Christian

----------------------------------------------------------------------------------

eine Hammer schöne Pflanze..:D
------------------------------------------------------------------------------------

Wow enne andere schöne wotora!!
Congratulations!

--------------------------------------------------------------------------------------
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Hallo Aless,
eine sehr schöne Hybride ,absolut fantastisch was aus Wötoras alles drin steckt.
Viele Grüße Gerd

------------------------------------------------------------------------------------

Hallo,

diese Hybride ist der VAN GOGH sehr ähnlich, aber ein anderer Vater !

H. Kellner

------------------------------------------------------------------------------------

Hallo zusammen,
ich finde auch, dass damit Hr. Neumann eine Schönheit gelungen ist...ich hatte ja nur Glück bei 
der Auswahl.;)
Die Blüte hat trotz Hitze auch am 2. Blühtag noch durchgehalten.:)

Christian
Endlich bin ich zum Messen gekommen...:o
Die Pflanze ist ca. 6 cm hoch bei ca.5 cm Durchmesser.

-----------------------------------------------------------------------------------------

sehr schöne Blüte auf einem Mini-Körper!
Wenn da in den nächsten Jahren mal ein Rippchen abfallen sollte... 
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Gruß Bernhard

------------------------------------------------------------------------------

Und noch eine schöne Wörlitz-Kreuzung.

Erstblüte
Zuchtnummer: AN.2008.0030.WFL.1 ANHANG 3
Züchter: Axel Neumann
Aufzüchter: W. Fladung
Blütendurchmesser: 15 cm
Mutterpflanze: Wörlitz (KE 2098-1)
Vaterpflanze: Liskes Prachtstück (RL 1434-BS3)

Die relativ kleine Blüte ist der Tatsache geschuldet, dass es sich hier um ein kleines Pflanzchen 
in einem winzigen Töpfchen handelt.
Wenn sie einmal umgetopft ist und etwas an Masse zugelegt hat, ist das sicher noch 
steigerungsfähig

---------------------------------------------------------------------------------------

Hallo Wolfgang,

superschöne Blüte, wirklich toll ! Gratulation

Peter
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---------------------------------------------------------------------------------------

Hallo Wolfgang
Sehr schöne Blüte und super Farbverlauf!
Wie groß oder klein ist das Pflänzlein?
Viele Grüße Christian

----------------------------------------------------------------------------------------

Hallo Christian,

sie hat knapp 11 x ca. 5 cm.

LG Wolfgang

-------------------------------------------------------------------------------------------

Hallo Wolfgang!

Es kommt nicht auf die Blütengröße an, wenn das Farbenspiel so toll ist. Eine supertolle 
Pflanze. Gratuliere!

----------------------------------------------------------------------------------------------
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Hallo Wolfgang,
eine sehr schöne Blüte, bei der Kreuzung sind bestimmt noch einige Kracher zu erwarten.
Viele Grüße Gerd

---------------------------------------------------------------------------------------------

Hallo Wolfgang,
ganz anders als meine Blüte, aber wunderschön - gratuliere!
Bin wirklich sehr gespannt, welche schönen Geschwister hier noch dazu kommen werden.

-----------------------------------------------------------------------------------------------

Hallo

Ich wollte euch mal diese Hybride aus dem Hause Neumann zeigen:

AN.2008.30.MJ.01 ANHANG 4/5

An dem Tag blühte fast das ganze Gewächshaus aber der Fokus blieb oft bei dieser Hybride 
hängen. Ich kenne keine Trichocereus Hybride mit derart tiefer roter Farbe. Die Staubfäden 
färben sich von schwarz in tiefes leuchtendes rot. Der Eindruck ist auf den Bild leider schlecht 
reproduzierbar.

Viele Grüße, Martin

Vater: Wörlitz
Mutter : Liskes Prachtstück
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Durchmesser lag bei 16,5cm

Beitrag von „Martin“ vom 4. Juni 2016, 17:23

Hallo

Alle vorgestellten Pflanzen dieser Kreuzung sind wunderschön, die Tage hat noch eine 
Schwester geblüht. Diese war aber eher durchschnittlich gut.

Es ist die links neben der fülligen Rosafarbenen in der zweiten Reihe, leider habe ich im 
Moment kein anderes Bild.

Viele Grüße, Martin

Beitrag von „Siegfried“ vom 6. Juni 2016, 10:10

Hallo,

die Wötoras sind attractiv ! Hat man schon andere Combinationen versucht, wie zum Beispiel 
Wörlitz x Orange California ? Ich denke auch an Wörlitz x Flying Dragon.
Wir haben 3 gute gepropfte Wörlitz Sämlinge.

Siegfried

7https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4135-an-2008-0030/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4135-an-2008-0030/


Beitrag von „Stachelbär“ vom 6. Juni 2016, 16:47

Hallo Siefried!

Die Kreuzung WÖRLITZ x FLYING DRAGON hat leider schlechte Keimergebnisse. Ich habe viele 
Samen davon abgegeben. Eventuell hatte jemand mehr Glück damit als ich selbst.

Gruß,

Beitrag von „bastei_kaktus“ vom 6. Juni 2016, 19:06

Hallo Walter,

wie lautet die Kreuzungsnummer der WÖRLITZ x FLYING DRAGON ??

WST.2015. ---- ??

Danke,

Gruß Bernd

Beitrag von „Martin“ vom 6. Juni 2016, 19:13

Hallo Walter
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Ich habe etwa 30 Stück aus der 57er Kreuzung pikiert. Alle soweit gesund und stehen seit April 
einzeln im 5x5cm Topf. Das Wachstum ist eher durchschnittlich.

Viele Grüße
Martin

Beitrag von „Stachelbär“ vom 7. Juni 2016, 21:48

Hallo Martin!

Wenn Du von der Kreuzung WST.2015.57 WÖRLITZ x FLYING DRAGON ein paar Sämlinge 
abgeben könntest würde ich gerne welche pfropfen. Mir sind alle eingegangen.

Gruß,
Walter

Beitrag von „Siegfried“ vom 8. Juni 2016, 15:13

Hallo Walter,

Ich bin auch interessiert an Sämlinge aus dieser Kreuzing(Wörlitz x Flying Dragon).

Siegfried
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Beitrag von „Aless“ vom 16. Juni 2016, 16:49

Hallo zusammen,
in den letzten Tagen blühte sie wieder  und die Zweitblüte präsentierte sich mit deutlich 
mehr Rotanteil. Blütendurchmesser lag nun bei 17 cm. Die Pflanze ist aber immer noch sehr 
klein, darum vermute ich hier noch eine Steigerung.

Beitrag von „lucky“ vom 16. Juni 2016, 16:57

Hallo Alessandra,
super einfach WOW 
Viele Grüße Gerd

Beitrag von „Hardy“ vom 16. Juni 2016, 18:01

Aless, was für eine Farbenpracht, wenn das nichts fürs Journal ist freß ich nen Besen.;)
Glückwunsch zu der Blüte 

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 16. Juni 2016, 18:10

Hallo Aless!

Die Blüte hat sich farblich verbessert zum vergangenen Jahr. Ich denke da steckt noch mehr 
drin, wenn die Pflanze größer ist. Tolles Ergebnis. Gratulation an Züchter und Aufzüchter.

Beitrag von „Martin“ vom 16. Juni 2016, 18:39
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Hallo Aless

Da sieht man wie unterschiedlich die Folgeblüten ausfallen können.
Mir gefällt sie natürlich sehr gut aber die erste Blüte (vom letzten Jahr) betont halt stärker den 
Mittelstreifen. Der Kontrast geht durch die zusätzlichen Rottöne "etwas" verloren. Mal schauen 
wie die nächsten ausfallen, bestenfalls treffen sich beide Ergebnisse in der Mitte 

Viele Grüße
Martin

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 16. Juni 2016, 20:02

Hallo Alessandra,

da hast du ja ein gutes Pflänzchen erwischt.  Finde auch noch diese Blüte ganz toll, aber 
anscheinend etwas wechselnd.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 16. Juni 2016, 20:45

Hallo Allessandra ,

Da hast Du ja ein schönes Teil großgezogen , sehr schöne Farben hat die Blüte

Gruß Jürgen

11https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4135-an-2008-0030/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4135-an-2008-0030/


Beitrag von „Aless“ vom 16. Juni 2016, 20:46

Hallo zusammen,
ich bin auch gespannt wie bzw. ob sich die Blüten noch weiter ändern werden oder ob sie so 
bleiben.
Mir gefallen beide Varianten, aber Martin ich gebe dir Recht, kontrastreicher war die Erstblüte.

Beitrag von „Magico1“ vom 17. Mai 2017, 21:51

Hallo zusammen,

vor wenigen Tagen hat bei mir auch ein Sämling dieser Kreuzung geblüht, wie ich finde sehr 
schön, 16cm Durchmesser :

[Blockierte Grafik: http://www.hybridenforum.com/forum/images/attach/jpg.gif]
Trichocereus hybride AN.2008.0030.PER.1.jpg

LG

Peter
http://www.hybridenforum.com/f…=36119&stc=1&d=1495050645

Beitrag von „Martin“ vom 17. Mai 2017, 21:59

Schönes Teil
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Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 4. Juni 2017, 09:05

Auch bei mir blühte in den letzten Tagen erstmals mein Sämling der Kreuzung 
AN.2008.030.HJS.1 Wörlitz x Liskes Prachtstück den ich seinerzeit bei einem Besuch bei Michi 
erworben hatte.

Blütendurchmesser: 16 cm
Die Blüte selbst ist farblich ausdrucksstark - zeigt dabei eine inzwischen oft zu sehende 
Farbkombination. Die orangefarbige Verästelung der Blüte ließ sich im Bild nur 
andeutungsweise festhalten.
LG
Hans-Jürgen

Beitrag von „Cactusandaluz“ vom 4. Juni 2017, 16:12

Sehr schöne Blüten, tolles Farbenspiel.

Klaus

Beitrag von „Markus“ vom 5. Juni 2017, 16:53

Ich hänge mich auch gleich mit einem Erstblüher aus dieser Kreuzung an dieses Thema. Ohne 
Mittelstreifen wäre es bei mir die Farbe zum Aussortieren - aber so finde ich sie sehr schön.
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AN.2008.0030.MF.7
Blütendurchmesser: 18cm
Kreuzung: Wörlitz X Liskes Prachtstück
Züchter: Axel Neumann
Aufzüchter: M. Fagerer 
Erstblüte

Beitrag von „christian44“ vom 5. Juni 2017, 16:58

Gratulation sieht wie gemalt aus echt toll! kann man nur weiter empfehlen

Beitrag von „Thomas“ vom 5. Juni 2017, 17:36

Auch von mir Gratulation zu dieser tollen Blüte.

Ich liebe Streifen 

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Kaktus25“ vom 5. Juni 2017, 20:21

Das ist eine wunderschöne Blüte. Gratulation. Da stimmt einfach alles
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Beitrag von „Aless“ vom 6. Juni 2017, 08:48

Wieder mal eine sehr schöne Schwester, bin gespannt wie die sich noch verändern wird.

Beitrag von „Markus“ vom 6. Juni 2017, 11:49

Eine weitere Geschwisterpflanze ist die "Zimtstern", die ich hier nicht vorenthalten möchte: 
AN.2008.0030.ASD.6 - 18cm

Beitrag von „Thomas“ vom 6. Juni 2017, 14:36

Jetzt lässt du es aber echt gehörig krachen, Markus.

Eine Blüte schöner wie die andere. 

Beitrag von „meinemoppe“ vom 6. Juni 2017, 18:28

Mann Markus

Du hast ja richtige Schätze in deinem GWH 

Respekt !!
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Gruß Jürgen

Beitrag von „Martin“ vom 6. Juni 2017, 19:14

Hallo Markus:)

du hast wirklich viele richtig tolle Pflanzen vorgestellt aber die AN.2008.0030.MF.7 finde ich 
nicht sonderlich schön, eventuell wird die 2.Blüte besser. 
Ich denke die Grundfarbe wird sich nicht mehr sonderlich ändern.

Die Zimtstern ist ein kleines Juvel, die kann noch deutlich besser blühen und der Mittelstreifen 
ist dann ausgeprägter. Eventuell blühen noch bessere Geschwister dieser sehr erfolgreichen 
Züchtung.

Ist natürlich mein subjektiver Eindruck...
Viele Grüße, Martin

Beitrag von „Markus“ vom 7. Juni 2017, 07:37
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@ Martin
Die Zimtstern ist bei mir schon 20cm hoch und blüht schon das dritte Jahr. Dieses Jahr hatte sie 
erstmals eine schöne Blüte. Sie öffnet am ersten Blühtag nie richtig, so wie auf dem Foto links 
zu sehen. Die Annette Liske rechts öffnet auch meistens am zweiten Tag ganz. Zudem ist bei 
vielen dieser "Wötoras" zu beobachten, dass die Farben nicht stabil sind, sondern immer etwas 
variieren.
Ich bin mir ziemlich sicher, dass wir in den nächsten Jahren mit diesen mehrfahrbig gefleckten 
und gestreiften Blüten regelrecht geflutet werden. Deswegen lege ich persönlich schon wieder 
mehr Wert auf Farbintensität, Symmetrie und wie weit eine Blüte am ersten Tag öffnet.

Beitrag von „Martin“ vom 7. Juni 2017, 16:59

Hallo Markus,

ja das habe ich auch schon festgestellt...
Ich kenne die Zimtstern vom Andreas halt auch anders, ggf. kommt der Mittelstreifen in 
Zukunft doch noch mehr zur Geltung.

Überlege mal wie viele Pflanzen mittlerweile mit den Hinweis "bessere Wötora" am Schild 
gekennzeichnet werden. Man ist halt auch recht verwöhnt, keine Frage.
Aber das macht die Sammlung halt auch jedes Jahr attraktiver. Ich komme gerade aus dem 
Gewächshaus und habe alle neuen Echinopsis Hybriden aussortiert.

Vor 2 Jahren hätte ich bestimmt die Hälfte davon behalten, mittlerweile strebe ich auch andere 
Gattungen an, ist ja sonst ziemlich langweilig:)

Beste Grüße aus Jena, Martin

PS: Ja das Blühverhalten ist ein guter Ansatz! Die Hitzebeständigkeit spielt bei mir mittlerweile 
ein größere Rolle. 
Da gibt´s Sorten welche bei 30 Grad nach kurzer Dauer zusammenfallen.Besonders auffällig 
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sind da Echinopsis und vielen Pseudolobiva, diese werden aussortiert.

Beitrag von „Christian“ vom 7. Juni 2017, 18:51

bei mir haben Heuer auch zwei aus der Kreuzung geblüht!
Habe nur eine Fotografiert da die andere nur gelb war und sehr klein!
Aber die hier hatte sehr tolle Farben und 16cm 
VG Christian

Beitrag von „Marcello“ vom 9. Juni 2017, 07:28

Hallo Markus, drei ganz tolle Blueten zusammen! Ich pflege auch verschiedene Saemlinge mit 
Woerlitz drin und bin sehr gespannen.
LG Marc

Zitat von Markus

@ Martin
Die Zimtstern ist bei mir schon 20cm hoch und blüht schon das dritte Jahr. Dieses Jahr 
hatte sie erstmals eine schöne Blüte. Sie öffnet am ersten Blühtag nie richtig, so wie 
auf dem Foto links zu sehen. Die Annette Liske rechts öffnet auch meistens am 
zweiten Tag ganz. Zudem ist bei vielen dieser "Wötoras" zu beobachten, dass die 
Farben nicht stabil sind, sondern immer etwas variieren.
Ich bin mir ziemlich sicher, dass wir in den nächsten Jahren mit diesen mehrfahrbig 
gefleckten und gestreiften Blüten regelrecht geflutet werden. Deswegen lege ich 
persönlich schon wieder mehr Wert auf Farbintensität, Symmetrie und wie weit eine 
Blüte am ersten Tag öffnet.

Beitrag von „lucky“ vom 9. Juni 2017, 16:31

Hallo Markus ,
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sehr schöne Blüten die du uns zeigst.
Viele Grüße Gerd

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 16. Juni 2017, 09:10

Auch mein Exemplar des 'Zimtstern' AN.2008.030.ASD.06 blühte heute. Scheinbar variiert 
auch bei dieser Pflanze die Bandbreite der Blütenfarbe. Markus hatte sie kürzlich schon mal 
eingestellt. Die erste Büte an meiner Pflanze liegt heute morgen zwischen 17 und 18 cm und 
die Farbe scheint näher an der Originalvorstellung von Andreas Schoger-Diller zu liegen.

Beitrag von „GudrunK“ vom 16. Juni 2017, 21:56

Mein Exemplar AN.2008.30.GUK.01 hat jetzt auch geblüht. Am 2. Tag kam sie auf 14 cm.

VG Gudrun

Beitrag von „pafra“ vom 17. Juni 2017, 09:26

Hallo zusammen.

Diese Kreuzung bringt schon sehr unterschiedliche Blüten hervor.
Da wäre es halt wirklich notwendig etliche Sämlinge davon aufzuziehen.
Aber mir , und vermutlich auch einigen anderen Züchtern fehlt einfach der nötige Platz dazu.
Auch interessant wie unterschiedlich der "Zimtstern" seine Blüten öffnet.
Habe davon auch schon einige Varianten gesehen.

19https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4135-an-2008-0030/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4135-an-2008-0030/


mfg

Franz

Beitrag von „Siegfried“ vom 19. Juni 2017, 11:15

Markus,

Ein sehr gutes Ergebnis met 'Wörlitz' als Vater. Jetzt gibt es auch blühende Wörlitz Pflanzen in 
Flandern und die ersten Kreuzungen sind schon gemacht.

Siegfried

Zitat von Markus

Ich hänge mich auch gleich mit einem Erstblüher aus dieser Kreuzung an dieses 
Thema. Ohne Mittelstreifen wäre es bei mir die Farbe zum Aussortieren - aber so finde 
ich sie sehr schön.

AN.2008.0030.MF.7
Blütendurchmesser: 18cm
Kreuzung: Wörlitz X Liskes Prachtstück
Züchter: Axel Neumann
Aufzüchter: M. Fagerer 
Erstblüte

Alles anzeigen

Beitrag von „Andreas Schmidt“ vom 26. Oktober 2017, 12:14
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Anbei ein Vertreter dieser sehr guten Kreuzung von Axel Neumann aus meiner Sammlung. Die 
Pflanze ist noch nicht sehr groß und die Blüte kann sich noch verändern.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 26. Oktober 2017, 18:46

Hallo Andreas!

Auch diese Pflanze reiht sich in die tollen Blüten mit Wörlitzbeteiligung ein. Gefällt mir sehr 
gut. Danke fürs zeigen.

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 8. Juni 2018, 10:55

Allen ein hallo,
Ende Mai blühte erstmals Spirit of Fulda bei mir. Die Pflanze war bis zum Ende 2017 auf T. 
pachanoi gepfropft und ist daher bereits 17 cm hoch. Somit sah ich gleich eine Blüte, die das 
(volle?) Potential wiedergibt. Auf eine weitere Blüte in 2 - 3 Wochen bin ich sehr gespannt.

Beitrag von „Thomas“ vom 8. Juni 2018, 11:07

Eine super Blüte, Hans-Jürgen. Gratuliere !

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 8. Juni 2018, 11:22

Klasse Blüte das freut mich für Dich. Meine wird wohl noch etwas brauchen, bis sie soweit ist.
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Beitrag von „Elisalisa“ vom 8. Juni 2018, 11:43

Magnifique Spirit &#128522;&#128522;&#127802;

Beitrag von „Hardy“ vom 8. Juni 2018, 12:05

 tolle kräftige Farben, die gefällt mir sehr

Beitrag von „Marcello“ vom 8. Juni 2018, 12:42

Ganz tolle Blüte und Farben, Hans-Jürgen!

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 8. Juni 2018, 15:14

Schon ein geiles Teil 

Beitrag von „meinemoppe“ vom 8. Juni 2018, 16:59

Sehr schöne Farben hat dein Tricho
Hans-Jürgen

Gruß Jürgen
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Beitrag von „dragon577“ vom 8. Juni 2018, 22:35

Schöne Blüte Hans-Jürgen. Genau mein Geschmack.

VG Gerd

Beitrag von „Enrico“ vom 8. Juni 2018, 23:06

Hallo Hans-Jürgen

vielen Dank für's vorstellen, auch wenn ich noch bis nächstes Jahr warten muss, freue ich mich 
bereits jetzt auf die Blüte.

Beitrag von „Qiyanwei“ vom 8. Juni 2018, 23:57

Hallo Hans-Jürgen，
Super color!very beautiful!Congratulations!
Greetings Qiyanwei

Beitrag von „gery“ vom 10. Juni 2018, 08:27

Hallo Hans - Jürgen,

eine ganz tolle Blüte zeigt deine Spirit of Fulda da.
Ich bin gespannt, ob sich bei den Wörlitzkreuzungen bei einer ordentlichen Größe der Pflanzen 
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die Blüten stabilisieren oder ob man weiter mit Überraschungen rechnen muss.

Grüße aus Wien
Gerhard

Beitrag von „lucky“ vom 10. Juni 2018, 11:42

Hallo Hans-Jürgen, wie unterschiedlich, wenn ich die mit Aless erste gezeigte SoF vergleiche. 
Wahnsinn was da für Schwankungen und Entwicklungen bisher gezeigt wurden.
Viele Grüße Gerd

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 10. Juni 2018, 14:07

Ich selbst bin auch angenehm überrascht, wobei mir andererseits gerade die erste Blüte der 
SoF gut gefiel. Ich warte jetzt auf die Folgelüte - werde sie auf jeden Fall zeigen und werde mit 
Pollen der Pink Stripes bestäuben. Das ist sonst nicht unbedingt meine Richtung - aber in dem 
Fall interessiert es mich.

Beitrag von „Markus“ vom 14. Juni 2018, 12:28

Meine AN.2008.0030.MF.7 hat sich dieses Jahr von einer sehr guten Seite gezeigt und die 
Blütengröße gesteigert.

Beitrag von „Thomas“ vom 14. Juni 2018, 12:42

Ganz großes Kino Markus und ich bin echt froh auch ein paar Sämlinge Wörlitz x Liskes 
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Prachtstück zu haben.

Da scheint echt Potential drin zu stecken 

Beitrag von „Markus“ vom 14. Juni 2018, 12:47

Hallo Thomas,
da bin ich schon sehr gespannt auf Deine Blüten 
Obige Pflanze werde ich demnächst vermehren, da doch einigen diese Farbkombination sehr 
gefällt.

Beitrag von „Enrico“ vom 14. Juni 2018, 14:09

Hallo Markus

die Farbe, Maserung und Grösse ist das eine, was sie aber wirklich von den anderen abhebt, ist 
der dunkle Schlund mit dem dunklen Schlundsaum! Gerade darum gefällt sie mir so gut und 
ich freue mich, wenn ich von dieser Pflanze mal einen Klon erhalte. Vielen Dank, dass du diese 
Pflanze vermehrst .

Beitrag von „muddyliz“ vom 14. Juni 2018, 15:17

Zitat 

Hallo Markus
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die Farbe, Maserung und Grösse ist das eine, was sie aber wirklich von den anderen 
abhebt, ist der dunkle Schlund mit dem dunklen Schlundsaum! Gerade darum gefällt 
sie mir so gut.

Ganz meine Meinung. 

Beitrag von „lucky“ vom 14. Juni 2018, 20:27

Hallo Markus, 
ganz tolle Blüte, bin gespannt was da noch für super Blüten kommen.
Viele Grüße Gerd

Beitrag von „Kaktus25“ vom 14. Juni 2018, 20:49

Die AN.2008.0030.MF.7 hats in sich, die gefällt mir sehr gut .

Beitrag von „Patrick“ vom 14. Juni 2018, 21:09

Ja, ich habe noch nicht so viele Trichocereus mit dunklem Schlund gesehen. Wenn ich so 
drüber nachdenke fällt mir auf Anhieb überhaupt keiner ein. Super!

Beitrag von „Aless“ vom 14. Juni 2018, 21:41
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In meinen Augen auch eine wunderschöne Blüte mit harmonischen Farben und die dunkelroten 
Staubfäden sehen super aus dazu.

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 15. Juni 2018, 09:13

Hallo Markus,
Gratulation zu der Blüte! Und die hat so viel harmonische Ausdruckskraft, dass sie das Bild von 
'rosa ist nichts' klar wiederlegt. 
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